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Anfrage: Baumfällungen Hallesche Straße 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

vor einigen Tagen mussten wir feststellen, dass im Bereich Hallesche Straße, im Hof der ehemaligen 

Telekombüros und angrenzend zum Posthof, mehrere große Pappeln gefällt sowie massiv gekürzt 

wurden sind. Daher erlaube ich mir folgende Anfrage und bitte um Beantwortung.  

 

1. Sind die Maßnahmen angemeldet sowie genehmigt und wer hat diese veranlasst?  

2. Welche Maßnahmen erwägt die Stadtverwaltung bei einem etwaigen Verstoß gegen städtische 

Regeln und Verordnungen?  

 

Vielen Dank für die Beantwortung der Anfrage.  

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

Sebastian Perdelwitz  
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